



COORDONNATEUR DES OPÉRATIONS HOCKEY ET ENTRAÎNEUR-CHEF HOCKEY MASCULIN DIVISION 1

Le service des activités étudiantes du Cégep Champlain St. Lawrence est à la recherche d'un **COORDONNATEUR DES OPÉRATIONS HOCKEY ET ENTRAÎNEUR-CHEF** pour son équipe de hockey masculin division 1.

LE MANDAT

- Créer et implémenter une culture gagnante en établissant des standards d'excellence (Engagement, Fierté, Dépassement de soi, Plaisir);
- Aider les athlètes à développer leur plein potentiel en tant qu'athlètes et individus
- Développer une structure financière durable pour l'équipe de hockey
- 3 to 4 entraînements par semaine (Lundis, mardis, jeudis et vendredis PM) – d'août à mai
- 6 matchs présaison + 39 matchs saison régulières + séries éliminatoires
- Camp d'identification (Décembre) + Camp de printemps (Mai) + Camp d'entraînement (Août)

RESPONSABILITÉS

- Mettre sur pied un plan annuel d'entraînement en fixant des objectifs (développement et performance) atteignables permettant aux athlètes d'atteindre leur plein potentiel ;
- Recruter et coordonner le travail des entraîneurs-adjoints ;
- Mener le camp d'entraînement et sélectionner les membres de l'équipe ;
- Planifier et diriger les entraînements de l'équipe (3 à 4 par semaine) ;
- Préparer l'équipe et diriger les matchs ;
- Initier et participer aux activités de financement du programme de hockey ;
- Collaborer aux efforts de recrutement des joueurs afin d'assurer une relève de qualité ;
- Planifier et organiser les séances hors glace (entraînement en salle, analyse vidéo, les rencontres et les évaluations des athlètes) ;
- Contribuer et participer à la réussite scolaire des étudiants-athlètes ;
- Avec le département des activités étudiantes, assurer une communication constante, participer activement aux tâches administratives ainsi qu'aux diverses activités organisées ;
- Connaître et respecter les règlements du Réseau ainsi que les règles spécifiques de la ligue de hockey collégial ;
- Accompagner et superviser l'équipe lors des parties à l'extérieur ;
- Tout autres tâches connexes.

QUALIFICATIONS

- Une expérience minimale de 5 ans comme entraîneur de hockey au niveau du hockey élite ;
- Très bonne connaissance du réseau de hockey québécois et canadien ainsi que de sa structure ;
- Maîtriser et être en mesure d'enseigner les techniques du sport, les règlements et les consignes de sécurité ;
- Exercer un leadership et être un excellent communicateur, rassembleur et motivateur ;
- Capacité à travailler avec des jeunes d'âge collégial ;
- Bonne capacité de communication en anglais et en français.

SALAIRE

- À discuter selon l'expérience et les compétences ;
- Contrat à temps plein du mois d'août au mois de mai.

POUR APPLIQUER

- **Date limite: 4 JUIN 2023, 23:59**
- Dates d'entrevue : 13 - 14 - 15 juin

Merci de faire parvenir une lettre de présentation en anglais ainsi que votre curriculum vitae à Jérémie Ouellet, conseiller à la vie étudiante – Sports, par courriel à jouellet@crccmail.net





COORDINATOR OF HOCKEY OPERATIONS & HEAD COACH MEN'S HOCKEY DIVISION 1

The Cegep St. Lawrence Student Activities Department is seeking a full-time **COORDINATOR OF HOCKEY OPERATIONS & HEAD COACH** for its Division 1 Men's Hockey Team.

THE MANDATE

- Create and implement a winning culture by establishing standards of excellence (Commitment, Pride, Achievement, Fun);
- Help athletes develop their full potential as athletes and individuals;
- Develop a sustainable financial structure for the hockey team;
- 3 to 4 practices per week (Monday, Tuesday, Thursday and Friday PM) – August to May
- 6 preseason + 39 regular season games + playoffs
- Identification camp (December) + Spring Camp (May) + Training Camp (August)

SPECIFIC RESPONSIBILITIES

- Develop and implement an annual plan by fixing achievable goals (development and performance) thus allowing the athlete to attain their full potential;
- Recruit and coordinate the work of the assistant-coaches and trainer:
- Conduct try-outs and selection of team members;
- Prepare and direct practice sessions (3-4 per week);
- Prepare the team and coach games;
- Participate, initiate and support fundraising initiatives;
- Collaborate to the recruiting efforts in order to ensure competitive level of team from year to year;
- Plan and organize off-ice training programs (videos, fitness trainings, scouting analysis, team meeting and players evaluation);
- Contribute and follow up on the student-athletes academic success;
- Ensure constant communication and participate actively in all administrative and/or activities required by the Sports Department
- Know and respect all RSEQ league rules;
- Perform other related duties.

QUALIFICATIONS

- Minimum of 5 years of experience in coaching hockey at the elite level;
- Knowledge of the men's hockey structure in the province of Quebec and in Canada
- Knowledge and capacity in teaching technical and tactical skills, rules and security aspects linked to the sport;
- Strong communicational, motivational and organizational skills;
- Capacity to interact positively with college student athletes;
- Strong verbal communication skills in English and French.

SALARY

- To be discussed, according to qualifications and experience;
- Contractual full-time position from August to May.

TO APPLY

- **Deadline: June 4, 2023 11:59pm**
- Interview dates: June 13 – 14 – 15

Please send an English cover letter and your resume to Jérémie Ouellet, Student Activities Counsellor – Sports, by email at jouellet@crcmail.net

